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                                                     總團報告 

 王樹治 

親愛的團員們： 

9 月 27 日我召開了今年第三次的諮議會，有幾點心得與大家分享。 

1. 首先我們聽取了兩位區團長的報告。明室著重在 11 月的團慶及年會，我覺得各項安排都很恰

當，特別是繼去年年會紀念四川對團體的影響，今年將追念老道的行誼及創建，相信會激起

團員們的反思。鴻業著重在團體的發展，尤其重視年輕團員的邀請與吸收，美洲區團因著疫

情也發展出一套空中相會的機制，反而可以增强彼此的共融；仁愛基金是區團對社會服務的

管道，内部還要加强溝通與推廣，以能衆志成城達到加乘的效果。 

2. 由僑榮領軍撰寫的區團長及分團長手冊已完稿，這是一份參考資料，希望對新任團長們面臨

各項挑戰時有所幫助。 

3. 我請總團財務長善瑜將團費收入做了近三年的比較分析。團員們依個人的情況繳交不同的 金

額協助團務的發展，繳交與應繳的比例接近 70%，還有些許成長的空間，不過我們是同舟共

濟，有錢出錢有力出力。 

4. 三個團體的長期計劃，都在進行當中我給諮議們做了近況報導，也請大家拭目以待。 

5. 公楷提出了兩個提案，建議由分團開始討論，若能聚成共識在區團大會做成決議實施；若提

案為總團需要則待總團大會再行提出決議。 

6. 由於疫情的關係，總團大會可能延期到明年七月 8-10 日召開，等完全確定之後，會正式公

佈，並成立籌備小組。 

        我最近和剛從澳門搬回靜山的劉家正神父有了兩次請益的機會，主要談的是團體的靈修。也鼓

勵大家有機會和他聊聊，一定對自己信仰生活有幫助的。 

祈主佑時時！ 

樹治草 


